
雑感 

市商工振興課へ 

お世話になっております。 

6日 前日までに、バス停に言って 6日参加するよう呼び掛けたり、無銭乗車呼ばわ

りされながら 

6日のチラシを配って、参加を呼び掛けたりして、やっとあの程度のあつまりです。 

でも 3ティームとも、熱い議論ができて良かったと満足です。 

 

6日の朝、近所の視覚障害者がバスを使う人なので、参加をよびかけたら、 

「一緒によりそってくれるガイドさんが、こんなにバスが走っているのだから、使わ

なきゃと言って 

バスを利用して外出をガイドしてくれる。おかげでタクシーを使わないので、1回の

外出で 1000円浮くようになった。 

ありがたい。」 

 と。 

 

今日は、生活支援ボランティアの仲間から電話。「川島さんが暑い中、急いで歩いて

いた。 

夫が熱中症で倒れたので、入院している病院へいくとのこと。送って行ったよ。」 

その川島さんにバスの時刻表を書きうつし、昼の弁当をもって、病室へ行きました。 

このバスに乗れば、あなたは熱中症にならないからねと。 

彼女いわく。「えー、今はこんなにバスがあるの。へー知らなかった。」 

と言うわけで、まだまだ情報が届いていない。 

お年寄りには 1対 1で説明してやらないといけない。と改めて思いました。 

 


